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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和５年１０月１３日（金） 

開会 午後３時００分 

閉会 午後３時３２分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育管理部長  森谷 幸彦   教育指導部長  山口 玲子 

   教育総務課長   石黒 龍実   社会教育文化課長  髙橋  稔 

   スポーツ課長   富取 桂樹   学校教育課長  植木   修 

   教育総務課長補佐   米原 裕美      教育総務課長補佐兼総務主査   佐藤 真英 

   教育総務課主任   島貫 晶江 

 

３ 傍聴人の有無 無 

 

４ 教育長職務代理者の指名 

 

５ 本議席の指定 

 

６ 会議録の承認 

  令和５年８月２９日開催分 

 

７ 報告事項 

（１）第１６回秋山庄太郎記念米沢市写真文化賞の審査結果について 

 （２）米沢市営八幡原体育館等の今後の管理運営について 

（３）米澤上杉城下町マラソン２０２３の実施について 

（４）その他 

 

８ その他 
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教育長  米沢市教育委員会を開会する。この度、神尾委員が再任されたので、改めて教

育長職務代理者の指名及び本議席の指定を行う。教育長職務代理者については、

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律」第１３条において、「教育長に

事故があるとき、又は教育長が欠けたときは、あらかじめその指名する委員が

その職務を行う」と規定されており、その決定については、「米沢市教育委員

会会議規則」第１条において、教育長が指名することとなっているため、引き

続き、神尾正俊委員を職務代理者に指名する。 

続いて本議席の指定を行う。１番に職務代理者の神尾委員、以降は委員の先任

順に、２番に佐藤委員、３番に我妻委員、４番に渡邊委員とする。よろしくお

願いする。 

次に会議については、地方教育行政の組織及び運営に関する法律の規定により

原則公開となっている。本日の会議の案件については、非公開にすべきものは

ないものと考えられるので公開としたいと思うが、ご異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  異議なしと認める。会議について公開することとする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  報告事項に入る。（１）第１６回秋山庄太郎記念米沢市写真文化賞の審査結果

について説明をお願いする。 

社会教育文化課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ（２）米沢市営八幡原体育館等の今後の管理運営

について説明をお願いする。 

スポーツ課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。 

我妻委員 コロナ禍で利用動向の変化があったと思うが、八幡原体育館の利用者は、増加

しているのか、減少しているのか。 

スポーツ課長 コロナ禍で一時的に減少したが、令和４年度、令和５年度と利用者数の回

復が進んでいる。 

我妻委員 主な利用者はどのような方か。 

スポーツ課長 アリーナは卓球、バスケットボール、フットサルの利用が多く、また、ト

レーニング室の利用者も多い。なお、アクティー米沢のトレーニング室が使用

できなかったことから、アクティー米沢の利用者が八幡原体育館へ移行したと

いう経緯もある。 

我妻委員 八幡原工業団地の企業の方の利用が多いのか、それ以外のスポーツ少年団等の

利用が多いのか。 

スポーツ課長 利用申請時に会社として申請することが少ないので把握ができないが、利

用申請書を見ていると子供たちのチームや、職場を超えた社会人の団体での利
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用が目立つので、八幡原工業団地の企業単独での利用は多くないと考える。 

我妻委員 将来的なことを考えると、八幡原体育館近隣の万世小学校や第七中学校の体育

館が学校の体育館としては利用されなくなる。地域の社会教育施設・体育施設

の在り方を今後研究してほしい。 

佐藤委員 以前、八幡原体育館を利用した際に、トレーニング室が非常に混んでいること

があった。有酸素マシンの混雑緩和のため、利用者のニーズも考えながらマシ

ンの増設などを検討いただきたい。 

スポーツ課長 今後検討を行いたい。 

教育長  他にご質問等いかがか。なければ（３）米澤上杉城下町マラソン２０２３の実

施について説明をお願いする。 

スポーツ課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ（３）その他についていかがか。なければ６のそ

の他についていかがか。 

我妻委員 小学生が放課後遊ぶ中で、キックボードやスケートボードを使って道路で遊ん

でいる姿をよく見かける。道路で遊んでいるので危ないと感じる。流行してい

る遊びなのか。現状などどうか。 

教育指導部長 キックボードがどの程度小学生の遊びに入り込んでいるかは把握していな

いので学校の現状を確認したい。道路上での遊びは危険なので、家庭との連携

で指導する必要があると感じる。学校と連携し、どのような対応をすべきか考

えていきたい。 

教育長  他にご質問等いかがか。なければ以上で本日の教育委員会を閉会する。 

 

 

 

 


